

Santiago, 6 de Enero de 1949.

Señorita
Elena Gastelumendi V.
LIMA- PERU.

Estimada amiga:

Con mucha oportunidad llegó su saludo con motivo de la Navidad y de la llegada de este año. La Alicia y yo se lo agradecemos muy cordialmente y también con hondo afecto se lo retribuimos y rogamos a Nuestro Señor que la llene de bendiciones en este 1949 que ha de traerle, según nuestros deseos, la satisfacción de sus más íntimos anhelos.

Nosotros continuamos recordando con gran cariño a ese país y a toda la gente que allí conocimos.

Hemos deplorado los sucesos políticos porque, aun cuando uno no debe meterse en los asuntos políticos de otro país, nos parece evidente que el señor Bustamante es de una calidad tan alta que honra la presidencia de cualquier país, de modo que cualquier motivo que le priva del mando constituye en sí una enorme desgracia. He tenido el gusto de estar con él acá y de expresarle personalmente mis sentimientos. Dios permita que los nuevos gobernantes del Perú sepan buscar el camino de su sólido progreso futuro.

Aprovecho esta carta para pedirle que haga llegar a su jefe, doctor Jorge Basadre, mi testimonio de estimación y afecto.

Tenga Ud. la seguridad de que tiene aquí en ésta en mi mujer y en mí dos buenos amigos dispuestos a servirla y deseosos de verla en nuestra tierra.

Con un fuerte abrazo de Año Nuevo, se despiden